

拉致問題の完全解決に向けた街頭署名活動を行います

拉致問題の完全解決に向け「ぎおん柏崎まつり 海の大花火大会」の会場で街頭署名活動を行います。

花火大会会場の柏崎中央海岸は、47 年前に蓮池薫さんご夫妻が北朝鮮に拉致された場所でもあります。拉致問題発生の発端となったこの場所で、蓮池薫さんご本人の協力を得ながら署名活動を行う事実と意味合いを、全国各地から花火観覧にお越しいただいた皆さまの心に留めていただくとともに、拉致被害者全員の一日も早い帰国を願う署名の協力をお願いします。

1 目的

依然として膠着状態が続いている拉致問題^{こうちやく}ですが、政府においては「ひと時もゆるがせにできない最重要課題」とするならば、一日も早いハイレベルの国家間交渉を実施し、全ての拉致被害者の帰国を実現するよう求めるものです。

2 日時

令和 7 (2025) 年 7 月 26 日 (土曜日) 午後 4 時～10 時 (予定)

3 場所

みなとまち海浜公園に設置する署名ブース

【参考】柏崎中央海岸拉致現場



4 蓮池薫さんの参加

当日は、午後 5 時 30 分～6 時まで、蓮池薫さんが署名活動に参加します。署名活動に支障のない範囲で取材いただくことが可能です。

5 署名の提出先

内閣総理大臣 (内閣官房拉致問題対策本部事務局)